

## Lampiran 1 : Informasi

### **“GAMBARAN JAMUR *Trichophyton rubrum* PENYEBAB TINEA PEDIS PADA PENYADAP KARET PTPN VIII CIKUPA DESA CIKUPA KECAMATAN BANJARSARI KABUPATEN CIAMIS”**

Peneliti adalah peserta pendidikan D3 Analisis Kesehatan di STIKes Muhammadiyah Ciamis, akan melakukan penelitian untuk mengetahui jamur *Trichophyton rubrum* penyebab tinea pedis pada penyadap karet PTPN VIII Cikupa Desa Cikupa Kecamatan Banjarsari Kabupaten Ciamis. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui ada tidaknya jamur *Trichophyton rubrum* penyebab tinea pedis pada penyadap karet PTPN VIII Cikupa Desa Cikupa Kecamatan Banjarsari Kabupaten Ciamis.

*Trichophyton rubrum* adalah jamur golongan dermatofita yang dapat menyebabkan penyakit tinea pedis yang menyerang kulit bagian kaki, tangan dan selangkangan. *Trichophyton rubrum* merupakan infeksi jamur di permukaan kulit. Gejala yang ditimbulkan pada penyakit tinea pedis yaitu adanya rasa gatal, lesi pada kulit, kulit menjadi rapuh dan berwarna putih. Jamur *Trichophyton rubrum* sangat mudah menginfeksi kulit orang yang sering menggunakan sepatu tertutup pada jangka waktu yang lama, orang yang bekerja di tempat yang lembab dan memiliki tingkat kesadaran pada kebersihan yang rendah.

Pada penelitian ini akan dilakukan pengumpulan sampel berupa kerokan kulit yang diambil dengan cara mengerok bagian kulit yang berwarna putih dan rapuh menggunakan cover glass. Hal ini akan sedikit terasa tidak nyaman pada kaki, mohon saudara agar bisa memakluminya.

Semua data penelitian ini akan dirahasiakan sehingga tidak memungkinkan orang lain untuk mengetahuinya. Bila saudara bersedia, maka peneliti akan mengambil sampel kerokan kulit, dan peneliti akan memberikan informasi tentang hasil penelitian yang didapat kepada saudara.

Keikutsertaan saudara dalam penelitian ini, bersifat sukarela. Saudara bebas menolak ikut dalam penelitian ini. Bila saudara telah memutuskan untuk ikut serta, saudara juga dapat mengundurkan diri.

Jika ada pertanyaan sehubungan dengan penelitian ini dapat menghubungi Ela Hayati di STIKes Muhammadiyah Ciamis Jln.K.H Ahmad Dahlan No.20 Ciamis. Tlp. 082214337974.

Demikian atas perhatian Bapak/Ibu Saya ucapkan terimakasih.

Ciamis, Mei 2017

Hormat saya,

Ela Hayati